

Le Paraguay soutien la souveraineté argentine sur les Iles Malouines



Asunción, 22 avril (RHC-PL)- Le gouvernement paraguayen a réitéré son soutien aux revendications légitimes de souveraineté de l'Argentine sur les Iles Malouines et sur des espaces maritimes qui les entourent.

Dans une déclaration émise lors de la visite à Asunción, le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Tinmerman, a fait référence au soutien, par son homologue paraguayen, de la revendication de Buenos Aires contre l'occupation militaire de ce territoire par la Grande Bretagne.

Hector Tinmerman a remercié au nom de son pays le Paraguay de son ferme engagement au sein des divers forums sociaux régionaux et multilatéraux dans lesquels le thème a été traité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21148-le-paraguay-soutien-la-souverainete-argentine-sur-les-iles-malouines>



Radio Habana Cuba